

Goblog

Jadi Pemateri Diskusi Wawasan Kebangsa'an, Kasrem Korem 162/WB Dialog Dengan Mahasiswa Baru

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Aug 8, 2023 - 18:41



Mataram NTB - Kasrem KOREM 162/ WB Kasrem 162/WB Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, S.I.P hadir Sebagai Narasumber pada acara Diskusi "Wawasan Kebangsa'an dan Pancasila sebagai Ideologi Negara dan Bela Negara" dalam rangka Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru

(PKKMB) Universitas Mataram (Unram) 2023.

Acara tersebut berlangsung di Auditorium M. Abubakar Kampus Universitas Mataram, (08/08/2023)

Diskusi "Wawasan Kebangsaan dan Pancasila sebagai Ideologi Negara dan Bela Negara" bertujuan dalam rangka pengenalan kehidupan kampus mahasiswa Baru (PKKMB) TK Unram Jalur Mandiri Thn 2023.

Mengawali Materi penyampaiannya, Kasrem Memperkenalkan diri dihadapan Mahasiswa Baru Universitas Mataram yang selanjutnya berinteraksi secara langsung dengan mahasiswa baru.

Dalam penjelasan Kolonel Inf Lastua Manurung memaparkan arti dari Wasbang, makna Patriotisme, Nasionalisme. Potensi ancaman Militer di wilayah Indonesia yang bisa datang dari luar dan terdapat ancaman selain militer.

Kelemahan warga masyarakat Indonesia yang tidak perlu ditiru yakni terlibat dalam korupsi, dan permasalahan sosial lainnya, sehingga jangan para adek mahasiswa baru menirunya, apabila persoalan yang terjadi tetap seperti itu maka berdampak hancurnya bagi penerus bangsa, juga menjadi topik bahasan yang diterangkan untuk mengingatkan para mahasiswa jika kelak sudah mampu mengambil peran dalam kebijakan stabilitas negara.

Dalam kaitan dengan pengaruh budaya asing terhadap generasi muda masyarakat Indonesia, sedangkan budaya Indonesia sangat menjunjung tinggi musyawarah, Gotong royong dan adat istiadat yang tinggi.

Kenapa Indonesia menjadi sasaran negara lain, karena kekayaan sumber daya alam cukup tinggi yang tidak semua dimiliki oleh negara lain. Papar Listya Manurung mengakhiri paparan dihadapan para peserta Kegiatan tersebut.

Kegiatan Wawasan Kebangsaan kepada mahasiswa baru di universitas Mataram tersebut bertujuan untuk menumbuhkan rasa cinta terhadap tanah air dan mewujudkan rasa nasionalisme yang tinggi bagi mahasiswa.

Sejumlah pihak yang hadir dalam acara tersebut diantaranya ; Kabag Kemahasiswaan Ir. H. Abdul Paruk, MM., Ketua PKKMB Jalur Mandiri Unram, Ir. Agustono Setiawan, M.Sc., Kordinator Kemahasiswaan Unram, Dende Dewi Sinar, S.P., serta Anggota Resimen mahasiswa Unram.(Adb)